



Organisé par l'association Les Cycles de l'Immobilier

PARIS-MIPIM 2019 : J-52

Dans 7 semaines, les **48 cyclistes** de la **3^e édition du PARIS-MIPIM** s'élanceront de Paris pour rejoindre Cannes le jour de l'ouverture du MIPIM, et parcourront 1 000 km en 5 jours.

BATI'life est sponsor de cette randonnée caritative pour la deuxième année consécutive.

Samantha Groh - STUDIOS D'ARCHITECTURE ORY & ASSOCIES, Sylvie Simon-Elia - AURIS, Brice Eurieult - ASTERIA, David Charlemagne - GEXPERTISE, Jean-Noël Poli - SCIENCES PO, Jean-Pierre Paradzinski - SOPREMA, Philippe Amiotte - DANONE, habitués des rencontres bâtiment & immobilier de BATI'life, participeront pour la première fois à l'évènement cycliste de l'Immobilier et du BTP qui associe networking, exposition médiatique et collecte caritative.

Chaque participant - cycliste ou sponsor - s'engage à communiquer via ses réseaux pour collecter des fonds au profit des associations caritatives choisies :

- **Solidarités International** (3e année de soutien) : Accès à l'eau potable sur les théâtres d'urgence (guerres, tremblements de terre, famines, mouvements de population etc.)
- **Se Tendre la Main** (1ère année de soutien) : Construction d'écoles à Madagascar

Les Cycles de l'Immobilier est un club de cyclisme constitué en Association Loi 1901. Son objectif est de promouvoir le vélo auprès des professionnels européens de l'immobilier et de reverser des fonds à des œuvres caritatives.

Contact : +33 6 60 63 27 76

yves.descourtieux@lescyclesdelimmobilier.fr / alex.gooch@lescyclesdelimmobilier.fr

www.lescyclesdelimmobilier.org

